

Casa Ronald McDonald en Amsterdam



La casa Ronald McDonald ofrece alojamiento para padres con un hijo muy enfermo que está recibiendo tratamiento en el Hospital Emma Children. De este modo los padres pueden estar siempre cerca de su hijo y continuar al mismo tiempo con relativa normalidad con su vida diaria. En este proyecto se utilizó la colección Flotex Classic anterior. Echa un vistazo a la colección Flotex actual para ver las gamas existentes actualmente.

Arquitecto	AAA Architecten Den Haag
Ubicación	Amsterdam, NL

Productos utilizados



